

	<p>Object: Landschaft mit Flusstal (Landscape with River Valley)</p> <p>Museum: Gemäldegalerie Matthäikirchplatz 10785 Berlin 030 / 266424001 gg@smb.spk-berlin.de</p> <p>Collection: Malerei, 18. Jahrhundert, England</p> <p>Inventory number: 1646A</p>
--	--

## Description

Der mit dem Maler Sir Joshua Reynolds befreundete Maler war seit 1769 Mitglied der Royal Academy. Die in gedeckten Farben ausgeführte Komposition wird durch das Flussbett konzentriert. Es leitet in die tiefengestaffelte Landschaftsdarstellung, die sich im Fond aufzulösen scheint. Gemeinsam mit den Ruinen am linken Rand bilden die Staffagefiguren und die bizarren Bäume rechts eine wohldurchdachte Fassung dieses vermutlich idealen Prospekts. Er scheint in Farbenglut und Idee von den heroischen Landschaften Claude Lorrains und Salvator Rosas angeregt zu sein. | Prestel-Museumsführer - Gemäldegalerie Berlin, 2017 ::::::::::: \_\_ Wilson was a friend of Reynolds, and was a member of the Royal Academy from 1769. This composition in subdued colours is intensified by the river valley. It leads into the staggered depths of the landscape, which seems almost to dissolve in the background. The figures and the bizarre trees on the right form a well-conceived frame for this idealistic back-drop. It seems to be inspired by the heroic landscapes of Claude Lorrain and Salvator Rosa in its glowing colour and ideas. | Prestel Museum Guides - Gemäldegalerie Berlin, 2017

## Basic data

Material/Technique:	Leinwand, Ölfarbe
Measurements:	Rahmenaußenmaß: 160 x 237 cm, Rahmenaußenmaß (Höhe x Breite): 160 x 237 cm, Bildmaß: 133 x 209 cm, Bildmaß (Höhe x Breite): 133 x 209 cm

## Events

Created	When	After 1757
	Who	Richard Wilson
	Where	London

## Keywords

- Canvas
- Oil paint
- Painting